

報告書②

阪本、本後

No.1

去る八月三日から四日にかけて大津市に於て、全国市町村
国際文化研修所を訪れた。初日は午後は
東京大学名誉教授の大森和也先生の地域包括ケア
システムについて
東京都三鷹市長清原慶子代、協働による地域福祉
（コニティ・創生について）
翌日午前中には、NHK報道番組「テレクター」
新井直え代、テヤイルドニア、子どもと食育園から見
えてきたところ。
日本理化学生業株式会社 会長 大山泰弘代
知的障害者に対する企事業経営から皆の社会
実現への提言（問題）についての御満演をいたしました。
りかわも書類、奥くことの少ない貴重な内容であります
中でも特に印象深かったのは、NHKの新井代による

子ども、貧困、女性の貧困、何が問題か、国々は大半
 といた地域社会の中の水面下で苦いも子どもと
 現状報生。は、実に驚くべきもので、過去最高を
 更新。OECD先進諸国の中で日本はワースト
 一位と、不名誉な位置は状況にあると云う。
 具体的には子ども六人に一人(約300万人)が当り、
 の生活が難かしい状況にあると言われば最も深刻
 たのは一人親家庭の貧困率 $\frac{2}{3}4.6\%$ で特徴
 ①子家庭の多くが背單車による云う。
 二つめの問題解決におけるは国責極的では
 対策が不可欠であり、同時に市町村や民間で
 貧困対策が急務である強く感じた。